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GLORÍATE DE TI MISMO, DEJA QUE TU CONCIENCIA SE ESTÉ RENOVANDO, DEBES CONVERTIRTE
DE NUEVO EN UN NIÑO PARA QUE CREZCAS RENOVADO, ATENTO A TI MISMO.

ESCÚCHATE A TI MISMO, ENTIÉNDETE A TI MISMO, ACEPTA TODO, TODO LO QUE HA SIDO, LO
QUE ESTÁS SIENDO, LO QUE SERÁS.

[20181028] Hermanos míos, benditos sean en estos momentos, mi luz ha estado con vosotros, está y
estará por siempre. Prepárate en tu interno, prepárense, siéntanse a vosotros mismos, ya no
parlotees más, que no sea tu mente, que seas tú. Gloríate de ti mismo, deja que tu conciencia se esté
renovando, debes convertirte de nuevo en un niño para que crezcas renovado, atento a ti mismo.
Porque es necesario para ti los arrepentimientos, tu pasado, es necesario que os te arrepientas y
comiences una vida nueva en Mí, porque vosotros deben de ser como Yo, porque Yo Soy en
vosotros, amados hermanos. Por eso os digo, arrepiéntete hoy, pero no de boca, no de palabra,
sino deja que surja en tu corazón vuestro arrepentimiento. Porque debes de sentirte y de verte, de
ver que has vuelto a mi Padre. Pues el que tenga mente para entender, entienda.

Pero debes vosotros de sentir que hoy es un día hermoso para poder unirte y poder hacer lo que
tengas que hacer, para que vosotros mismos sientas que tú eres el Creador, que lo has sido, lo eres y
lo seguirás siendo. Y que lo único que tienes que hacer es transformar todo tu pasado, todos tus
errores, deben de ser transformados así como es pasado el oro en el crisol y toma nueva figura,
nueva forma, así deben de ser tus creaciones anteriores a este instante. Porque ya es tiempo, porque
ya es hora que vosotros puedan arrepentirse para que nazca de la forma vieja la forma nueva y esto
se convierta en tu reino, en un nuevo reino, en una nueva morada. Pero esto no surge de la nada,
no creas como creen tus hermanos, mis hermanos, creen que un Dios que está en los cielos, porque
todo lo creen superficial, creen que Él vendrá y restaurará las cosas y no se han podido dar cuenta
que cada uno de vosotros es el pequeño Dios de sí mismo, es el Dios y has hecho todo así como está
y que eres tú mismo el que tienes que transformar si vos quieres estar en una vida nueva, en un
mundo nuevo, viviendo un paraíso que vosotros hagas como el que has hecho el anterior.

Debes creerte a sí mismo que tú eres el creador de tus cosas, que eres el creador de tus cosas y eres el
creador de este momento, de este instante; si no te arrepientes ese es tu reino, todo está hecho por
vosotros. Hoy Yo te vengo a dar esta conciencia total, vengo hacerte ver a tu alma también, porque
es necesario que te observes y te bajes de un pedestal quebradizo y solamente te observes, te sientas,
te preguntes en ti qué ha sido de tu vida, cómo has hecho tu pasado, tu vida, cómo quieres ser.
Vosotros tienes que saber que tú eres el origen y que en tu campo, en un campo terrenal que está
tupido de otras plantas, de otras yerbas, no puedes sembrar lo que quieres porque está ocupado,
porque no podrán crecer. Ya ves que es necesario cultivarla tierra, barrerla, acondicionarla para que
vosotros vayas y siembres la semilla que vos quieres y de ahí hay que cuidarla, seguirla cuidando,
protegiendo, apartando toda maleza hasta ver crecer tu fruto y cosechar. Así ha sido esto en tu
mundo, en los dos lados, cuando vos has querido hacer el mal, vos también lo limpias esa semilla
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quitando las demás semillas buenas para que no os te vean, para que no estén allí; entonces le das
crecimiento a la semilla hasta convertirse en lo que vos quieres. Ya ves que también cuando vos
quieres hacer el mal, buscas quitar todo lo bueno de enfrente para que no te haga estorbo, ¿ya ves?
¿O has podido trabajar así? Vosotros lo han podido hacer. Cuando predomina el amor no puede
trabajar el mal, y cuando predomina el mal no puede trabajar el amor, porque vosotros siendo los
autores, limpian su terreno.

Es por eso que os les digo, este es un precioso momento para quitar, para sentirse y para
arrepentirse, para comenzar una nueva vida, porque en eso consiste la eternidad, ver la eternidad en
sí misma. Cuando vos te comprendas que tú eres la eternidad haciendo, entonces eres la eternidad.
Pero arrepiéntanse hoy, arrepiéntanse, debes de sentir esto para que entonces sientas que eres el
espíritu, eres la vida de todas las cosas y que vives como vos has querido vivir. Sean conscientes de
este momento de la vida para que entonces te sientas que eres el SER auténtico, el SER universal, el
SER UNO.

Tomen conciencia y deja que tu alma sea amor, sea bondad, sea misericordia, sea luz, sea el
servidor, deja que tu alma sea así. En verdad os les digo, si te entiendes a ti, quiero decir si te
reconoces, me entiendes, me reconoces igualmente; y puedes salirte del mundo prepotente que has
hecho vosotros también, porque la prepotencia es un castillo donde tú mismo vives y nadie te
puede sacar y nadie intenta sacarte, nadie, porque es tu creación y esa tu creación solamente va a
derrumbarse cuando vos la veas, la contemples como un encierro de ti mismo. Pero Yo solo vengo a
hacerte consciente, vengo a concientizarte para que ya no estés engañado contigo mismo, que os te
sientas en todas tus existencias, en toda tu vida, en todo lo que has vivido y sientas hoy que también
estás viviendo.

Porque vosotros te has hecho, te has convertido en dos, te has convertido en el ingenuo, pero de
cierto te digo, no eres ingenuo porque tu corazón os manda; y Yo os les he dicho, donde está tu
tesoro allí está tu corazón. Solo deben de saber que tu vida un día a la vez ha de querer, ha de
desear vivir algo nuevo y vosotros mismos no sabrás vivir, no sabrás comentar y cuando lo sepas
tendrás que comenzar un nuevo camino venciendo al anterior, siendo como los grandes alquimistas
transformando. Hoy debes de sentirte cómo son, cómo eres, debes de sentir dónde has estado, en
dónde quieres estar, debes de sentir con consciencia para que cuando vengan las cosas estés
convencido de ti mismo y no exista el dolor, no existan los lamentos, porque vos mismo ya te has
comprendido que tú mismo has sido el creador de todas las cosas. Créete, pero cree sin prepotencia,
sin humillación hacia los demás, sin distinción, créete que estás caminando con el amor, con la paz,
con la bendición, con el perdón, con la perfección. Créete que estás dentro de ese mundo y en
verdad el mundo anterior está siendo transformado a este mundo, a este momento, a este instante.

Yo os te digo, rompe tus propias cadenas, aparta la puerta de la celda, debes de sentir que lo
solitario no existe, porque nunca han estado solos, han estado acompañados. Aquél que se siente
solo, solitario, es aquel que piensa, cree con su conciencia, pensamiento, con su mente, no con su
corazón. Pues ahí no están solos, nunca han estado solos, has creído en la soledad, en lo solitario,
pero nunca han estado solitarios. Lo solitario no existe, el mundo solitario no existe, solo ha existido
en tu mente, en tu creencia, solo aquel que cree en eso existe para él, no para todos. ¿No está todo
aquí, pues? ¿No todo está en este instante? ¿No estás con esta casa? ¿No estás con este cuerpo? ¿No
están los pájaros, las aves aquí? ¿No están los mares? ¿No está la tierra? ¿No está el sol? Ya ven,
comprendan pues y saquen el resumen de la palabra solitario que no hay.

He aquí, os les digo, la maldad en la vida sagrada no existe, solo existe en el hombre, en el ser que
así lo forma, en el ser que dobla su camino para experimentar otro camino, solo en vosotros existe
aquello, el mal, porque así lo has creído y así lo haces. Amados míos, y vosotros lo han hecho y lo
han llevado a cabo, desde milenios de años hasta hoy lo están haciendo, porque solo contémplate,
solo contémplense, siéntanse, acéptense. El egoísmo es un mal, el desamor también, no perdonar
también, sufriendo también. ¿Y quién no está ahí? Pues no vean el mal por fuera, solo vean de
dónde se produce. ¿Ves las cascadas? ¿Las has visto las cascadas? La cascada la ves en su esplendor,
grande, inmensa, ves el agua, pero si te vas a la fuente, si te vas al punto de donde brota, vas a ver
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que es un punto, que es un punto solamente y que se esparce luego, así mismo son los mares, son las
cosas. Por eso os te digo, no veas por fuera, ver por dentro, ver en ti que tú eres el autor de todo.
Porque en ti está el amor, pero está el desamor, vosotros lo has convertido, está la belleza, está lo
horroroso, está el perdón y está el no perdonar, está la paz, pero también el bullicio y todo eso ha
salido, ha nacido lo contrario de lo positivo, de vosotros mismos; con vuestro poder han
transformado esto que Yo les digo. Pero no hay nada que no tenga su recompensa, todo tiene
recompensa, si haces el mal tiene su recompensa, si haces el bien tiene su recompensa, y esto no lo
da nadie, porque nadie es juez, solo tú eres tu propio juez.

Escúchate a ti mismo, entiéndete a ti mismo, acepta todo, todo lo que ha sido, lo que estás siendo,
lo que serás. Como CREADORES que son, ¿qué están creando? ¿Y cuál es tu deber como CREADOR?
Pues es el restablecer, es traer, reunir todas las energías y convertirlas hoy a qué quieres, cómo
quieres vivir. Te digo, como te he dicho siempre, ya ha llegado el tiempo que vosotros puedas
entender, admitas el saber que todo fluye de ti, nada viene, ni nada ha venido, todo ha fluido de ti.
Todo lo que ves, lo que oyes, lo que sientes, todo ha fluido, todo lo has puesto en este universo;
como que pareciera que vienen las cosas, y sí vienen, pero lo que tú has hecho. ¿Pues no les he
dicho que el que siembra cosecha? Pues todas las cosas y acontecimientos que les han sucedido, que
les están por suceder y que les van a suceder, todo esto es tuyo. ¿No es pues que el que siembra
cosecha? Pues esto es, solo que vosotros tendrás que saber que eres el CREADOR y que lo tienes que
revertir si no quieres sufrir aquello. ¿O crees como los demás vuestros hermanos, que creen que
vendrá un Dios y te rescatará y te salvará? Yo os te digo, cree que tú eres el del compromiso para
que comiences a transformar las cosas y no pasen las cosas en ti y solamente vivas tu mundo, un
mundo eterno. Pero es necesario que te comprendas, que os te aceptes como el SER UNO, el SER
UNO que es eterno, que ha vivido desde toda la eternidad hasta hoy y eternidad seguirás siendo.

Pero cuidaos vosotros, cuidaos de tu corazón, de tu mente, cuidaos de lo que haces. Os no se
engañen que están conmigo, porque siempre se han engañado a ti mismo, siempre, siempre, han
creído estar conmigo. La realidad de tu vida ha sido otra, descúbrete a ti mismo, hermanos,
acéptense lo que han sido, pero para no volverlo a hacer, para arrepentirse, si vosotros quieren ver
algo nuevo, algo maravilloso. Pero para esto tienes que volver a ti mismo, porque no es un ir, no es
un ir, amados míos, en un volver a ti, tú que andas disperso, tú que andas lejos de la realidad, de
una realidad eterna, divina. Porque vosotros a lo irreal le dices real y a lo real le dices irreal.

Sean bendecidos vosotros en esta hora, Yo les bendigo en esta hora como siempre les he bendecido,
Yo he sido el Salvador y seré el Salvador y estaré contigo como he estado siempre. Qué erróneo de
mis amados hermanos cuando piensan verme, pero no me entendieron cuando Yo os dije: “Yo
vendré en una nube y les salvaré”. No creas en esa alegoría, cree que en la nube donde vendría Yo,
es dentro de tu ignorancia y ahí abriría Yo los ojos de tu alma y te sacaría de toda ignorancia, es
adentro, en tu alma, en tu SER que os estoy. Pues no me esperes, no me esperes venir como creen
vuestros hermanos, porque lejos están de mí, porque creen que no estoy con ellos todavía, porque
creen hacer todavía lo que quieren, y qué confusos han estado. Yo no quiero verte más allí, os te
quiero ver lo que eres, un SER, un SER que has vivido en toda la vida pasada y presente.

Gócense, llénense de amor, llénense de paz, llénense de bondad, llénense de perdón, acepten que
todo fluye, nada viene, lo que parece que viene son las cosas que has hecho en el pasado. ¿No las
has hecho tú, mis bien amados? Pues, en verdad te digo, conviértanse, pero conviértanse, pues.
Porque vosotros eres como los demás vuestros hermanos, y han sido como campanas solo
repicando, repicando, pero solo eso. Así vosotros has sido también, solo hablando del amor, la paz,
la bondad, el perdón, de una rectitud, solo hablándola, pero de eso nada eres. Esto porque se ve
manifestado sobre la tierra, lo manifestado sobre la tierra es lo que surge de la fuente, de vosotros
mismos que eres la fuente, mis bien amados. Y salgan de ese mundo, hermanos no juzguen para que
no sean juzgados, con la vara que mides eres medido vosotros también. Dejen que vuestra alma
surja renovada, arrepentida y dejen que la dicha penetre, ya que la de vosotros la has perdido
alguna vez, y llénense, fluyan, porque siempre lo han sido, pero han ignorado vuestra verdad y
desde milenios de años a vosotros les han mantenido bajo creencias que el Diablo ha hecho todo lo
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negativo para ti. Y Yo os te digo, tú has hecho todo para ti, porque solo tú juzgas, odias, maldices,
solo tú deseas cosas malas, solo tú eres aquél; porque todo esto fluye de ti, sale de ti, nadie tiene
poder sobre ti mismo, hermanos, nadie, al menos que pactes, cuando vos pactas, entonces tanto vos
tienes el poder sobre aquél, como aquél sobre de ti y hacen las cosas juntos.

¡Ay, mis hermanos míos! Más de todo esto quisiera Yo hablarles, pero bien Yo os dije en aquellos
tiempos, como os te lo he dicho a ti y os se los digo: “La mies es mucha, pero los odres muy
pequeños y se tira la mies”. Así lo dije en aquél tiempo y así lo digo hoy a vosotros, porque muchos
no alcanzan a digerir de este alimento sazonado, porque solo están digiriendo la leche materna. Y
así podríamos estar el día y la noche y Yo podría estar hablando contigo, pero no es tiempo aun
hablando en general. Pero aquel que lo desee en su interno, Yo estaré ahí como lo he estado y
hablaremos de todo esto y se llenará de gozo de ver los mundos anteriores y ver los mundos
posteriores y ver el mundo el de aquí y de ahora. Os reconozco, os sé que no todos han
comprendido esto, ni todos lo llevarán en sus conciencias y le darán repaso, pero sé que esto
mañana estará con ellos, mañana te servirá y te hará fuerte, te hará auténtico. Pero, en verdad les
digo, estense en paz, sean la paz, acompañen a la paz siendo la paz, sean amor, deben de sentirse
que son amor, para que sientas el sabor del amor tienes que hacerlo fluir y si no lo sabes que eres
amor, pues siénteme en tu corazón. Si no conoces, si no sabes que tú eres el perdón, siénteme en tu
corazón, tan siquiera siénteme. Si sientes que no eres la paz, tan siquiera siénteme a Mí para que Yo
te lleve a la paz, al amor, a la bondad al perdón, a los arrepentimientos. Pero el mal de vosotros, de
todos, no está afuera, sépanlo muy bien, esto está en tu corazón, está en tu corazón de cómo son.

Amados míos, ¿desean sanar? Pues entonces acéptate, ¿deseas sanar en tu alma y en tu cuerpo?
Acéptate que tú eres el creador de tus cosas y acepta que estás renovándote y entonces verás la luz,
verás la sanidad perfecta, verás todo en tu alma. Arrepiéntanse, pues, arrepiéntanse, mis bien
amados, ya no sigan andando haciendo el mal, recuerden que eso también tiene sus dádivas. Debes
de ser amor aquí, amor allá, que no sea como lo ha sido siempre, trata de ser el amor aquí, pero
cuando sales de aquí ya eres otra persona. ¿No vuestro hermano Pablo os dijo que eres como los
cerdos? Que el amo del cerdo busca verlo bien, busca sacarlo del lodo, busca hacer que comprenda
que el agua limpia es el agua limpia y lo baña y lo apersoga; después cuando ya está seco, está
limpio, lo vuelve a soltar y éste cerdo vuelve a su lodo. Esto han sido vosotros en un momento,
cuando estás conmigo aquí, te llenas de gozo, de placer, de ánimo, buscas perdonar, buscas amar;
pero cuando vosotros sales vuelves hacer lo mismo, ves a tu enemigo y lo odias, ves todo y lo odias,
ves al que debes amar y lo rechazas, ves al que debes perdonar y no lo perdonas. Esto han sido
vosotros igualmente y aun estando vosotros aquí dentro en esta casa, aun estando aquí dentro se
odian y se maldicen y se juzgan, todo, mis bien amados. Ya no sean así para que esta casa esté
blanca, hermosas y se sienta la dicha y convivan como hermanos, hermanos que son.

Porque aquí en esta tierra es donde se ven las diferencias, porque vosotros lo has hecho, porque
vosotros se ven así, porque cada uno de vosotros es de un pueblo y así lo dicen, aquí se ve lo que
vosotros haces, aquí se ve todo, pero esto no es verdad como lo sientes, como lo ves, porque esto
solamente es una forma. En la vida sagrada no existe nada de esto, en la vida sagrada solo existe el
amor, la comprensión, la pureza, no existe distinción porque no hay, todos se parecen, son
auténticos, es aquí en tu tierra donde se ven muy diferentes.

Benditos sean, pues, vosotros. Yo hasta aquí este es mi mensaje que Yo les doy, pero cuídense y les
hago saber que Yo estoy con vosotros, para que vosotros no te descuides, para que vosotros no
pienses que no te veo, que no te escucho, para que no pienses que estoy lejos, si Yo estoy en tu
corazón, por eso Yo te conozco, mis bien amados, por eso Yo les conozco porque Yo estoy en tu
corazón y tu corazón es el centro de tú espíritu, de ti como espíritu. Benditos sean vosotros, esta es
la paz que Yo derramo en vosotros, este es el amor que Yo les enseño, este es mi camino que Yo les
doy para que vuelvas a entrar en ti mismo.

Benditos sean todos y váyanse en paz, váyanse contentos, demuestren que han estado conmigo,
pero demuéstrenlo, mis bien amados, que han estado conmigo, que solo conmigo has estado en este
momento tan siquiera, pero muéstralo en tus hogares, allí donde vas, muéstralo que has salido de
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Mí. Amados hermanos, comiencen por ti mismo, por vosotros, perdónate para que perdones, ámate
para que ames, sé bondad contigo mismo para que puedas ser con los demás, sánate para que
puedas sanar a tus hermanos, hazlo, mis bien amados, hazlo en ti mismo primero; porque es
imposible que vosotros quieras sanar estando enfermo, es imposible que hables de una perfección
practicando vosotros lo imperfecto. Benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


